
ご意見・ご要望ご意見・ご要望

アンケート結果アンケート結果

・  私の母が 3年前、厚生病院の緩和ケア病棟で亡くなりました。
今でも福祉に関わっているものとして「どうして助けられなかったんだろう」
という思いにかられています。
是非、緩和ケアという言葉が皆さんにわかっていただけるような活動をお願いします。
講演会・研修会があれば案内していただきたいと思います。
・  忙しい中での緩和ケアができるのでしょうか？
・  病気を診るのではなく、その人を見ることの重要性とその人にいかにやさしく寄り
添っていくか向き合えるか？観察し安全と安心を提供できるかをこれからも介護を通
してやっていきたい。
・  地域の者として緩和ケア病棟が吉田病院にあると知り、とっても心強いと思いまし
た。いい話も聞かせてもらい、石垣先生の話がためになりました。
・  大変わかりやすく大切なことを教えていただきました明日からの看護と介護に活か
したい。
・  とても勉強になりました。
・  非常にわかりやすかった、ありがとうございました。
・  休憩が入ったほうがより集中して聴けた。
・  大変良い講演会でした。
・  がんに対する考え方が変わった。
・  石垣先生の講演は大変、参考になりました。
・  緩和ケアではがんが主となっているが COPDから誤嚥性肺炎などになり、亡くなっ
ている人もうたため、なぜ慢性疾患が対象ではなかったのか知ることができました。
・  大変勉強になりました。時間が足りなくそれぞれをもう少しじっくり聞きたかった
です。
・  スライドの資料を始める前にそれぞれに渡してほしい。時間が経った後でも見直せ
るように。
・  石垣先生の一つ一つの言葉が心に響きました。又お話をお聴きしたい。
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・  看護学生です。素晴らしい講演でした。ありがとうございました。
・  ありがとうございました。地域に住む住民　医業職に携わっているものとして吉田
病院の緩和ケアセンターが重要な存在として担って頂けること喜びを感じます。
又、一人の人間として全ての緩和ケアへ導けるよう大事に共に人生を生きていけるよ
う努めたいと思います。
・  石垣先生の講演を聞き、感動し日頃のケアを再構築する機会となりました。
私たちの出来ることしなければいけないことを再認識しました。何度聞いても学ぶ
ことが多いです。木澤先生のお話にも今後の緩和ケアのうつろいを感じました。
・  特に石垣先生のご講演で「デジタルが人を支配する」→共感しました

今後の講演会希望今後の講演会希望
・  認知症のケアについて。
・  自分は介護関係の者であるが初めて参加させていただきました。
とても勉強になりました。このような講演会を継続的に開催していただきたい。
医療だけでなく福祉の方も何か企画してほしい。また、地域包括センターとの更なる
連携で地域包括を進めていってほしい。今回の講師の先生の話を再び聞きたいです。
時間が少なすぎて残念な思いになっています。
・  認知ケア、排泄ケア。
・  又、このような講演会をしてもらいたい。たいへんよかったと思いました。
・  今日のように何でもいいのでスペシャリストの話を聞きたい。
・  メタボ予防について
・  市民講演会
・  感染対策
・  予防医療
・  地域包括ケア病床活用の実際について
・  痛みケア
・  在宅ケアについて
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・  地域との取り組みを具体的内容に関する講演会。
・  在宅医療について
・  緩和ケアの経過と医療者の意識の変化等について 1年後の経過を聞かせてほしい
・  医療におけるＡＩの活用と今後
・  緩和ケアの今後
・  もう一度、石垣先生の講演をお願いします。
・  金沢大の抑制ゼロのお話を聞いてみたい。
・  緩和ケアの事例紹介
・  地元の専門職の方からの講演会はいかがでしょうか。
・  更に地域に関わる医療・福祉の方面、インフォームドコンセントの方法なども
知りたいです。（インフォームドコンセントを指して）どのように進めていくのか
事例を交えて。
・  地域との連携を図るため、地域の方とかかわりある方の講演。
・  個々の病気に対する患者さん家族さんへのアドバイス的な話を聞けるような
講演会を希望します。糖尿病、高血圧、若年痴呆、アルツハイマー等食事内容を
気をつける事。

皆様、貴重なご意見ありがとうございました。皆様、貴重なご意見ありがとうございました。

※　アンケート一部を抜粋しております。


